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  １役員会議事録（9 月 6 日開催）の確認 
   玉手学長から，9 月 6 日開催の本会の議事録案について確認があり，議事録が了承された。 
 
 

２【協議】教員の人事計画について 
羽鳥副学長から，以下の教員の人事計画について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
なお，資料については個人情報等の記載があるため非公表とし，会議終了後回収された。 

 
（昇任） 
・ 医学系研究科担当 助教 １名 

令和 5年 12⽉1⽇ 講師昇任 
 
（職位の変更） 
・ 有機材料システム研究科  

人事計画の職位を助教から准教授へ変更 
 
（採用） 
・ 教育推進機構担当 助教 1名 

令和 6年 1月 1日 採用 
 
・ 地域教育文化学部担当 教授，准教授又は講師 １名 

令和 6年 4月 1日 採用 
 
 
３【協議】テニュアトラック審査結果報告について 
羽鳥副学長から，テニュアトラック制度に基づき，2 名へのテニュア付与することについて審議

願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
なお，資料については，個人情報があるため非公表とし，会議終了後回収された。 

 
 

４【協議】国立大学法人山形大学特任研究員規程の制定等について 
羽鳥副学長から，独立行政法人日本学術振興会の「研究環境向上のための若手研究者雇用支援事

業」に係る特別研究員の雇用にあたって，規程制定等を行うことについて審議願うものである旨説
明があった。 



次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
５【協議】鶴岡大宝寺宿舎の取壊しについて 
纐纈理事から，老朽化が著しい鶴岡大宝寺宿舎を取り壊すことについて審議願うものである旨説

明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 

６【報告】山形大学医学部 東日本重粒子センター運営委員会について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 
なお，資料の一部については，会議時のみ閲覧可能とし，会議終了後回収された。 

 
   


